

UNIVERSIDAD DEL SURESTE "UDS"

**DISEÑO Y ENFOQUE**

DOCENTE: DR. SAMUEL ESAÚ FONSECA  
FIERRO

ALUMNO: ESTEPHANIA A. FLORES COURTOIS

DISEÑO EXPERIMENTAL

CUARTO SEMESTRE

MEDICINA HUMANA

## **Diseño y enfoque**

Para comenzar a definir el tipo de diseño y enfoque que se utiliza en la investigación es importante mencionar que el texto de investigación otorgado se trata de una explicación extensa de la patología del Hematoma Subdural Crónico en el Hospital General "María Ignacia Gandulfo" de Comitán en la cual abarca datos epidemiológicos, fisiopatogenia, factores de riesgo, diagnóstico y tratamiento efectuado. En base a esta información y los datos que nos arrojan en el texto puedo mencionar que el enfoque que se utilizo es **MIXTO** el cual se trata de la combinación de los enfoques cualitativos y cuantitativos como sucede en la investigación, ya que en ella utilizaron datos epidemiológicos con recolección, análisis y resultados de los datos cualitativos y cuantitativos obtenidos de un grupo de personas o población que sufren o sufrieron de un hematoma subdural crónico lo que genera inferencia de ambos tipos de enfoques y resulta en un enfoque mixto, básicamente se fusionaron los enfoques para poder obtener la información verídica de todos los datos cuantitativos y cualitativos mencionados como: factores de riesgo, datos epidemiológicos, prevalencias, incidencias, tratamiento, etc... un punto importante a mencionar en investigaciones en el ámbito de salud mayormente son mixtas. Ahora bien en el caso del diseño en la investigación lo defino como **NO EXPERIMENTAL** es decir que no puede el investigador interferir para que suceda el fenómeno, ya que al tratarse el texto de una patología, con investigación extensa epidemiológica, factores de riesgo, tratamiento, etc... son variables independientes que no pueden ser cambiadas o experimentadas ya que como tal son fenómenos únicamente observados en su contexto natural, específicamente realmente en el texto no se utiliza estímulos por los investigadores en los sujetos que conlleven a un hematoma subdural crónico, en esta investigación al ser un enfoque medico éticamente no se puede realizar ninguna manipulación para que conlleve a la patología simplemente se realiza la observación del sujeto.